
金門縣金湖鎮民代表會第十二屆第二十次臨時會 

第二次會議會議記錄 

時    間：中華民國 111 年 12 月 09 日上午 9時 00 分 

地    點：本會議事廳 

出席代表：蔡主席乃靖、林副主席麗芬、蔡代表建偉、蔡代表建立、

李代表秀華、林代表嘉森、陳代表秀卿、洪代表海水 

列席人員：鎮長陳文顧、民政課長陳志衡、建設課長陳書文、社會課

代理課長陳雪芳、觀光課辦事員吳宗昀、環保課長李博

豪、行政課長汪麗珍、人事翁慶隆、代理主計林雪菁 

主    席：蔡乃靖 

紀    錄：梁靜怡 

 

陳秘書翔景： 

主席、副主席、本會各位代表，金門縣金湖鎮民代表會第十二屆第二

十次臨時會，本會應到出席代表人數八位，現已達法定人數，恭請主

席宣佈開會。 

 

蔡主席乃靖： 

鎮長、各課室主管、各位代表女士、先生大家早！今天是第二十次臨

時會，今天的議程是 112 年度總預算案第二次追加減預算第三讀會；

第二是審議公所及代表提案， 第三是臨時動議，第四是審議人民請

願案，大家對今天的議程有沒有甚麼意見？沒有意見，會議正式開

始，請主計。 

 

主計林主計雪菁報告： 

(報告內容請參閱會議資料)，請審議。 

 

蔡主席乃靖： 

各位代表對這個預算有沒有甚麼意見？沒有意見，通過。主計請回，

金門縣金湖鎮 112 年度總預算案第二次追加減預算三讀通過。接下來



是審議公所及代表提案，我們這次沒有提案。再來，臨時動議，各位

代表…林嘉森林代表。 

 

林代表嘉森： 

鎮長請上報告台，主計也一起上台。我們明年度以後的預案，我希望

明年在做預算的時候，2054 那一項物品費，主計你稍微注意一下，

應該要編的編，不要同一個東西這裡編、那裡編，最後造成濫用，我

看 2054 行政課都花掉了，結果各課室又重覆編，請鎮長、主計再多

留意。 

 

陳鎮長文顧答詢： 

好，謝謝。 

 

蔡主席乃靖： 

各位代表還有沒有甚麼意見？如果沒有意見，我們今天也沒有人民請

願案，金湖鎮第十二屆代表會會期今天就到此做結束，這四年感謝公

所，感謝同仁的配合與支持，在這邊我特別感謝大家，我們會議到此

結束，謝謝。 


